Ökumenische Feier des Kreisverbandes der CSU- Senioren- Union zum Jahresanfang 2023



Heinz Dippel



Pfarrer Moderegger

Traditionell feierte der Kreisverband bisher die Jahreswende immer in katholischen Kirchen. Heuer wagte die Vorstandschaft auch hierbei eine "Zeitenwende" und luden zu einer ökumenischen Andacht in die evangelische Kirche in Bad Reichenhall ein. Trotz des schlechten Wetters konnte der Vorsitzende, Heinz Dippel eine große Zahl von Mitgliedern begrüßen.



Pfarrer Huber

Der "Hausherr" Pfarrer Thomas Huber und der katholische Pfarrer Marcus Moderegger führten durch die Andacht mit dem Leitmotiv aus dem zweiten Kapitel des Lukas-Evangeliums, in dem der Prophet Simeon im Tempel von Jerusalem im Jesuskind das "Licht der Welt", den verheißenen Messias erkennt. In Anlehnung an Maria Lichtmess verteilten Pfarrer Moderegger und Pfarrer Huber symbolisch Wachslichter, die nach und nach in

der Kirche ein angenehmes Licht verbreiteten. Musikalisch hervorragend umrahmt wurde die Feier von Dr. Schüssler an der Orgel.



Gemütliches Beisammensein im Pavillion



Anschließend kamen die weltlichen Genüsse nicht zu kurz. Paul Hennig, selbst im Vorstand des Kreisverbandes, hatte mit seinen Helfern im Pavillon an der evangelischen Kirche einen Imbiss vorwiegend aus der eigenen Küche vorbereitet, der höchstes Lob verdient. Und mit Glühwein und guten Gesprächen war die Welt, zumindest in dieser Stunde im Pavillon der evangelischen Kirche noch ganz in Ordnung.